

明治6年開設  
令和5年度八重畑  
小学校150周年

学校と家庭と地域を結ぶ校報



# 八重畑

花巻市立八重畑小学校

令和5年 6月 7日(水)  
第3号 文責：野里帝夫

## 仲間と協力 最後まで全力 150年目の大運動会

5月27日(土)に創立150周年記念大運動会を開催しました。前日の雨によるグランド状態も心配されましたが、当日は天候にも恵まれ、絶好のコンディションの中で子どもたちが躍動しました。開会式では、鼓笛隊の力強い演奏のもと低学年の入場行進、1年生の選手宣誓で幕を開けました。150周年記念バージョンのキッズソーランやチャンスレースなど、昨年と違うアイデアや工夫を取り入れながらの内容をはじめ、伝統受け継ぐ神楽の舞、力がこもった団体競技、一生懸命に駆け抜けた徒競走など、すべてに全力を出し切る姿はとても輝いていました。



結果は、216対214の僅差で、紅組が優勝しました。勝っても、負けても互いに拍手を送って称える姿勢は、

真剣にそして本気でやり切った証とも言えます。また、鼓笛隊、応援、競技、係活動と全校をリードした6年生には大きな拍手を送ります。子どもたちの緊張した表情、熱い眼差し、笑顔がたくさん見られた運動会。とても楽しく、子どもたちにとって価値ある1日になりました。

保護者の皆様には、会場準備や後片付けをはじめ、各係にご協力をいただき本当にありがとうございました。併せて、たくさんのご来校と声援をいただいたことに感謝申し上げます。今後とも、子どもたちのためにご支援とご協力をお願いいたします。



### ◇いただいた感想を一部紹介します。(ご記入に協力いただき、ありがとうございました。)

・子どもたちのがんばり、先生方の指導の成果が見られ、150周年にふさわしい運動会だったと思います。準備や片付けは役員だけでなく、たくさんの保護者が協力し合っていて、今までにないほど全員が一丸となって取り組めた行事ではないかと思います。

・最高学年として、忙しそうにテキパキと役割をこなしていて、普段の学校での生活が想像できました。1人1人が主役という感じで、全力で“魅せたい”というのが伝わってきて、感動しました。



# 《八重畑小から、「いじめは出しません」》

6月1日（木）に「いじめ防止を考える日」に伴い、児童朝会でいじめ防止集会を開きました。各学年とも、いじめについてしっかりと考え、生活の中で言われて嫌な言葉であったり、うれしかったりしたことをまとめ、決意として発表しました。いじめが1つもなく、みんなが笑顔で安心して生活を送りたいという思いが伝わってきました。



1年生：「暴力・怖いことば・悪口・失敗を笑わない」 2年生：「温かい言葉がけ」 3年生：「ふわふわことばを使おう」

4年生：「いやだ・やめてと声を出そう」 5年生：「心あたたまる言葉、相手も気持ちを考える、傷つけたら謝る」 6年生：「見て見ぬふりもいじめ、伝える・勇気」など、様々な角度からいじめ防止への対策が出されました。この集会において出された決意を心に刻んで、安心・安全な八重畑小学校にしていきたいと思います。

6月には、学校生活アンケートを実施し、現状把握に努めて参ります。ご家庭におかれましても、お子様を見守ると共に、気になることがある場合はご連絡いただくようお願いいたします。

## 「人の長所が多く目につく人は幸せである。」～松下幸之助（パナソニック創業者）～

あの人のこういう所が嫌いだと、悪い所を見つけるのは簡単だ。でも、そうやって文句を言っているのは幸せなことだろうか？人の悪い所より、良い所を見つける方が心が明るくなるし、相手を好きになれる。自分にとっても気持ちが良くなるはずである。

## 昔ながらの田植え体験！難しかった！

5月25日（木）に5年生が田植え体験を行いました。八重畑地区の地域資源を活かした体験学習で、水田は、「田んぼの先生」晴山喜幸様よりお借りしています。ぬかるんだ田んぼに、おぼつかない姿勢ながらも1本1本丁寧に苗植えを行いました。曲がらないように気をつけながら作業し、手持ちの苗がなくなれば、「苗くださ〜い。」と元気な声が響いていました。貴重な経験に、子どもたち全員満足気な表情。太陽の日をたくさん浴びて、秋の収穫までに大きく育つことを願いましょう。JAの皆様にも、丁寧にご指導いただきました。ありがとうございます。



## 「待ち遠しいですね！プール学習！」

5月31日（水）に、今年度の水泳学習に向け、全校でプール清掃を行いました。事前に校務員・養護教諭にこびりついた汚れをとっていただき、最後の仕上げとして一人一人がたわしとスポンジを使って丁寧にそうじしました。天気にも恵まれ、水の冷たさを心地よく感じながら作業し、あっという間に鮮やかな水色のプール姿になりました。気持ちを込めてきれいにしたプールで、泳ぐ姿が待ち遠しいです。今年度は、夏休みのプール開放をしますので、保護者の皆様にもご協力いただきますようお願いいたします。

